



## Sección Científica.



## Divertimientos biológicos.

## Un viaje imaginario.

En la revista Fomento industrial y mercantil ha publicado D. Vicente Vera un artículo que títula «Los injertos muertos», en el cual, en síntesis, dice que dos investigadores, M. M. Nageotte y Sencert, siguiendo los trabajos del fisiólogo francés M. Carrel, acerca del cultivo de tejidos orgánicos vivos para lograr el injerto de órganos diversos, han realizado un descubrimiento que amplia grandemente los resultados obtenidos por dicho fisiólogo y es de muy fecundas consecuencias.

Consiste el descubrimiento en que es posible injertar en un animal diversos órganos de otro, sin que sea preciso que estos órganos se hayan conservados vivos; por el contrario, parece demostrado que los injertos muertos prenden mejor.

Estudiando Nageotte y Sencert al microscopio la evolución de las cicatrices, han llegado a deducir que la substancia fundamental del